
Siracusa.  Il  mistero  delle
bare  abbandonate,  i  dubbi
della  Procura:  loculi
riutilizzati?
La Procura di Siracusa indaga su quel misterioso rinvenimento
all’esterno  del  cimitero  di  Siracusa.  Come  raccontato  da
SiracusaOggi.it, la polizia Municipale ha scoperto nei giorni
scorsi  all’esterno  della  struttura  comunale  due  bare
abbandonate oltre la recinzione, tra roveti, recuperate con
l’ausilio dei vigili del fuoco.
Attraverso la targa identificativa in zinco presente su una
delle due, è stato individuato il loculo che le era stato
destinato e dove avrebbe dovuto trovarsi. Ma gli investigatori
avrebbero scoperto che lì vi sarebbe adesso un’altra bara.
E questo senza che ai competenti uffici comunale risulti una
traslazione  o  movimenti  simili.  Da  qui  le  domande  della
magistratura, interessata a capire cosa possa esserci dietro
un simile episodio senza trascurare un’ulteriore domanda: dove
sono finiti i resti che dovevano essere conservati in quelle
bare, forse frettolosamente abbandonate?
(foto: generico, dal web)

Noto.  Notte  alla  stazione
ferroviaria per un gruppo di
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migranti: "vogliamo andare al
nord"
Un gruppo di migranti si è allontanato dalla struttura che li
ha ospitati per raggiungere la villa comunale. Circa cinquanta
persone,  donne  e  uomini  quasi  tutti  eritrei,  con  qualche
bambino  al  seguito.  Si  sono  incamminati  lungo  la  strada
statale  287,  tratto  Palazzolo-Noto,  per  raggiungere  il
terminal degli autobus.
L’obiettivo del gruppetto di migranti, tutti in possesso di
regolare documentazione, era quello di salire a bordo di un
autobus che li avrebbe portati verso le grandi città italiane,
Roma e Milano. Gli eritrei hanno riferito che nella capitale e
in Lombardia hanno diversi parenti ed amici che possono dare
loro  una  mano  a  trovare  una  sistemazione  e  un  lavoro.  I
migranti non sono riusciti nel loro intento, a corto di soldi
per acquistare il biglietto hanno atteso invano un autobus che
li portasse a Catania o almeno a Siracusa per iniziare un
nuovo viaggio, dopo quello tragico sui barconi attraversando
il mar Mediterraneo.
Il  gruppetto  si  è  poi  spostato  alla  stazione  ferroviaria
sperando che con un mezzo di trasporto diverso la situazione
poteva cambiare. Così non è stato, dopo una lunga attesa i
migranti  hanno  deciso  di  riposarsi  sulla  banchina  della
stazione  dove  sono  rimasti  tutta  la  notte.  Durante  la
particolare giornata i migranti non sono rimasti da soli, a
fornire aiuto e beni di prima necessità sono stati i volontari
dell’Avcn (Associazione volontari Città di Noto).
Oggi la vicenda delle richieste del gruppetto di migranti,
lasciare i centri per raggiungere i parenti nelle grandi città
italiane, potrebbe essere affrontata dal Prefetto di Siracusa
insieme al Sindaco Corrado Bonfanti. La Diocesi di Noto ha
fornito la propria disponibilità per dare supporto per la
risoluzione del caso.
Corrado Parisi
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Marina di Priolo. "Direttore,
venga qui. Mare pulito come
al Plemmirio"
“Il mare di Marina di Priolo ha gli stessi parametri delle
acque dell’area marina protetta del Plemmirio”. Il sindaco di
Priolo, Antonello Rizza, lo ripete più volte al telefono, in
diretta,  su  FM  Italia,  durante  il  morning  news  Doppio
Espresso.
Il primo cittadino risponde così a chi avanza dubbi sulla
qualità del litorale priolese. “Il mare di Marina di Priolo
non ha tracce d’inquinamento. I dati sono stati comunicati
dall’Ias, con prelievi effettuati nel tratto di mare in cui vi
sono  gli  sbocchi  del  depuratore  biologico.  Una  zona,
ovviamente, particolarmente a rischio rispetto alla zona degli
stabilimenti  balneari,  che,  ancor  prima  dell’apertura
ufficiale fissata per il 20 giugno, già in questi giorni è
stata  presa  d’assalto  dai  bagnanti”,  racconta  nel  suo
intervento  su  FM  Italia.
I  dati  dell’Ias  sono  stati  incrociati  anche  con  i
campionamenti Arpa, in maniera da garantire la trasparenza dei
risultati.
Per maggiore trasparenza, il sindaco priolese ha invitato nel
corso  dell’intervista  il  direttore  di  Fm  Italia,  Gianni
Catania, a prendere un caffè proprio a Marina di Priolo per
constatare di persona la salubrità dei luoghi.
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Noto.  Proseguono  i  lavori
nella  parte  del  piazzale
crollata,  stagione  balneare
avviata
Proseguono i lavori di costruzione del muro del piazzale di
Lido  di  Noto  crollato  lo  scorso  30  dicembre.  L’impresa
catanese che si è aggiudicata l’appalto ha iniziato i lavori
il 20 maggio scorso e conta di concluderli entro il prossimo
30 giugno.
Sono state rimosse tutte le macerie che si era riversate in
spiaggia e in mare dopo il crollo e sono state realizzate le
fondamenta per erigere il muro caduto a causa del maltempo e
delle forti mareggiate. I lavori si stanno sviluppando sul
prospetto frontale di 35 metri e sull’altezza di 10 metri. La
zona interessata dal crollo dove oggi sorge il cantiere è
interdetta al transito per quanto riguarda il piazzale e alla
balneazione per la spiaggia e il braccio di mare antistante.
Nel frattempo è iniziata la stagione estiva e la spiaggia
lungo il viale, le tre scalette, è già affollata di persone
che approfittano del caldo per i primi bagni al mare. La
spiaggia  è  soggetta  a  pulizia  ordinaria  e  sono  state
installate le isolette ecologiche contro l’inquinamento e la
tutela  della  spiaggia.  Presto  partiranno  i  servizi  di
assistenza ai bagnanti come avvenuto nelle scorse stagioni
estive.
Corrado Parisi

https://www.siracusaoggi.it/noto-proseguono-i-lavori-nella-parte-del-piazzale-crollata-stagione-balneare-avviata/
https://www.siracusaoggi.it/noto-proseguono-i-lavori-nella-parte-del-piazzale-crollata-stagione-balneare-avviata/
https://www.siracusaoggi.it/noto-proseguono-i-lavori-nella-parte-del-piazzale-crollata-stagione-balneare-avviata/
https://www.siracusaoggi.it/noto-proseguono-i-lavori-nella-parte-del-piazzale-crollata-stagione-balneare-avviata/


Siracusa.  Raccolta
differenziata  di  carta  e
cartone: il Comieco finanzia
nuovi investimenti
Il Consorzio Nazionale per la raccolta e riciclo di imballaggi
a base cellulosica punta su Siracusa. Investimenti per un
intervento a sostegno della raccolta differenziata di carta e
cartone. Il Comieco finanzia l’acquisto di attrezzature, nuovi
automezzi e campagne di comunicazione.
E’  una  iniziativa  che  rientra  nel  piano  per  il  Sud  del
Consorzio, che vuole migliorare la qualità e la quantità della
raccolta differenziata di carta e cartone. D’intesa con Conai,
messo a punto un Piano per il Mezzogiorno patrocinato dal
Ministero  dell’Ambiente  e  illustrato  alla  presenza  del
Ministro dell’Ambiente, Gian Luca Galletti.
Insieme  a  Siracusa  soldi  per  Palermo,  Messina,  Siracusa,
Ragusa, Sciacca e Catania. Fuori Sicilia: Pescara, Foggia,
Bari, Napoli, Caserta e Sassari.

Siracusa. Tenta due rapine in
un giorno, finisce in manette
Armato di coltello ha tentato di rapinare due diversi istituti
di credito, prima in via Algeri e poi in via Senatore Di
Giovanni. Nessuno dei due colpi è andato a buon fine e alla
fine si è ritrovato ammanettato da agenti delle Volanti che lo
hanno  atteso  all’uscita  della  banca  di  via  Senatore  di
Giovanni.
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Lui è Fabio Greco, 31 anni, siracusano. In entrambi i casi
l’uomo ha desistito dal suo intento criminoso, non riuscendo a
prelevare  il  denaro  dalle  casse,  cercando  quindi  di
dileguarsi.  E’  stato  condotto  in  carcere.

Ias:  rinnovo  della
convenzione  e  nuovi
investimenti.  La  Regione
possibilista
Si discute a Palermo il rinnovo della convenzione tra Irsap,
l’Istituto  regionale  per  lo  sviluppo  delle  attività
produttive,  e  l’Ias.  L’assessore  alle  attività  produttive,
Lidia  Vancheri,  è  intervenuta  in  audizione  in  terza
commissione  all’Ars.  Il  presidente  della  commissione,  il
siracusano Bruno Marziano, ha posto l’accento sulla necessità
di “ampliare le attività e le competenze dell’Ias e prevedere
investimenti  necessari  a  rendere  più  moderno  e  funzionare
l’impianto”.
La convenzione scadrà il 31 dicembre 2015. “Le organizzazione
sindacali  –  ha  dichiarato  sempre  il  deputato  regionale
Marziano – hanno ribadito la volontà di mantenere l’attuale
assetto societario. Io ritengo che la nuova convenzione debba
prevedere anche un piano industriale che possa ampliare le
attività  e  le  competenze  dell’Ias.  E  gli  investimenti
necessari a rendere più moderno e funzionare l’impianto”.
L’assessore Vancheri, a conoscenza dello stato dell’arte del
depuratore  consortile  siracusano  e  delle  problematiche
sottoposte dai soggetti privati, ha riconvocato la riunione
della commissione a metà settembre, quando saranno definiti
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gli orientamenti dei soggetti che compongono la società.

Siracusa. Il Forum del Terzo
Settore incontra il Prefetto
Gradone
Incontro in prefettura per il Forum provinciale del Terzo
Settore.  Il  portavoce,  Francesco  Di  Priolo,  insieme  ai
componenti  del  direttivo,  è  stato  ricevuto  dal  prefetto
Armando  Gradone.  Il  Forum  raccoglie  46  associazioni  che
operano nel sociale. Presentate alcune proposte con tema di
primo piano l’emergenza migranti.

Siracusa.  Raggiri  e  truffe
agli  anziani,  incontro  a
Grottasanta con il dirigente
delle Volanti
Gli anziani sono diventati i soggetti “prediletti” per truffe,
alle volte anche fantasiose. Malintenzionati di ogni risma
approfittano di chi è avanti con gli anni e, carpendone la
fiducia, sottraggono soldi e preziosi. Per prevenire questo
fenomeno, oggi alle 17 il centro anziani “Grottasanta” di via
Foti ospita un incontro con il dirigente delle Volanti della
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Questura  di  Siracusa,  Francesco  Bandiera.  Lo  slogan  del
progetto è “Non facciamoli inTRUFolare”.

Siracusa su Rai Due: "Coppie
in attesa" con la storia di
Lucrezia e Ugo
C’è  anche  Siracusa  in  “Coppie  in  Attesa”,  la  nuova  docu-
fiction di Rai 2, prodotta da Stand by Me, in onda a partire
da questa sera alle 21.10. Quattro puntate durante le quali
otto coppie verranno seguite durante i cruciali nove mesi e
anche dopo il parto. Un solo scopo: raccontare la gioia di
veder nascere un figlio, ma anche le paure e le ansie tipiche
della gravidanza.
Lucrezia  e  Ugo  sono  i  due  giovanissimi  protagonisti
siracusani, seguiti dalle telecamere della Rai. Lucrezia, 16
anni, è una giovanissima quasi mamma lasciata al quinto mese
di gravidanza da Ugo, 19 anni. I due non si sentono da qualche
settimana, quando una sera, Lucrezia lo incontra per caso in
discoteca e perde ogni speranza di tornare insieme a lui.
Lucrezia, nonostante la giovane età è una ragazza determinata,
con una mamma molto forte.
La sua storia verrà raccontata nel corso dei 4 appuntamenti,
composti di due puntate da 45 minuti a sera, con montaggio
alternato.
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